

Inicia el PT con foros para leyes secundarias de la reforma al PJ

GERARDO GARCÍA

A casi un mes de correr los plazos para integrar las leyes secundarias de la reforma al Poder Judicial federal, en el Estado de México iniciaron los foros para armonizar la normatividad local, en la que especialistas urgieron a garantizar la independencia de los jueces y magistrados que serán electos, y fortalecer a la Fiscalía General de Justicia.

Este primer ejercicio lo organizó el grupo parlamentario del PT, que vaticina que en la entidad, en 2025, quien vaya a quedar al frente del Poder Judicial mexiquense, será una mujer.

Héctor Arturo Mercado López, magistrado en retiro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), evidenció los retos que se tienen para un verdadero cambio en el Poder Judicial y lo que no se tocó en dicha reforma como el fortalecimiento de las Fiscalías o Procuradurías del país, los Servicios Periciales o la policía científica.

Advirtió que las decisiones judiciales afectan al pueblo y si los jueces no tienen independencia lo perjudican con sus decisiones,

por lo que recalcó que se debe elegir a jueces que no se dejen presionar por nadie.

Mercado López mencionó que las Fiscalías o Procuradurías se tienen que transformar, pues en estas es donde transcurren actos de corrupción y tráfico de influencias con mayor gravedad.

Indicó que los Servicios Periciales también deben reforzarse y transformarse para tener una policía científica pues, actualmente, integran mal las carpetas de investigación, lo que da pie a que los juzgadores lo hagan mal porque “está mal hecho desde origen”.

El coordinador del grupo parlamentario del PT, Oscar González Yáñez, reconoció que le faltan muchas cosas a la Reforma como perfeccionar a las policías, el trabajo de los Ministerios Públicos y aunque reconoció que tiene varias dudas, dijo que prefiere avanzar con ellas que dejar el Poder Judicial como está.

El procurador de la Defensa del Trabajo en la entidad, Efrén Sánchez López, señaló que la Reforma que se aprobó cumple con los preceptos constitucionales, por lo que está bien hecha y se pronunció por apoyar todas las modificaciones.